

Viele Meistertitel für Peitzer Kanuten

Während es für die älteren Sportler auf dem Beetzsee in Brandenburg bei den Landesmeisterschaften um Gold, Silber und Bronze ging, hatte der Nachwuchs seine Feuertaufe bei den Kreismeisterschaften in Spremberg.

Bei ihrem ersten wichtigen Wettkampf waren natürlich alle mächtig aufgeregt. Jeder wollte eine Medaille mit nach Hause bringen. Gelegenheit dazu bestand im Einer, Zweier und der Teamstaffel.



Das Team der Kreismeisterschaft

Der Wettkampf lief für unsere 8 Sportler optimal. Insgesamt konnten wir 5 Kreismeistertitel erringen. Dazu kommen 6 x Silber und 4 x Bronze. Kreismeister wurden Matilda, Lucie, Felicitas, Louis und Frederic. Unsere anderen Medaillengewinner Jonas, Louisa und Klara waren genauso stolz auf ihre Silber- und Bronzemedailles.

Die Konkurrenz in Brandenburg forderte unseren Sportlern ungleich mehr ab. Fast 300 Sportler aus ganz Brandenburg hatten gemeldet.

Dazu kamen bei über 30°C subtropische Temperaturen. Trotzdem war es für unsere 8 Starter ein sehr erfolgreiches Wochenende. Mit 5 x Gold, 3 x Silber und 4 x Bronze waren alle Altersklassen an der Medaillenausbeute beteiligt. Maximilian stand in allen 5 Rennen auf dem obersten Treppchen.

Im K4 der AK 15/16 gesellte sich Leon noch dazu. Jana holte 3 x Silber. Mit Bronzemedailles konnten sich Klara, Lucie und Anja schmücken.